



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polres Barru Laksanakan Cooling System Bersama Awak Media

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.FRN.CO.ID

May 15, 2024 - 14:48



Kepala Kepolisian Resor Barru AKBP Dodik Susianto, S.Ik melaksanakan Cooling System bersama awak media dalam rangka menghadapi pilkada tahun 2024 di Warkop Happiness, jalan H. Lanakka, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru

BARRU- Kepala Kepolisian Resor Barru AKBP Dodik Susianto, S.Ik melaksanakan Cooling System bersama awak media dalam rangka menghadapi pilkada tahun 2024 di Warkop Happiness, jalan H. Lanakka, Kecamatan Barru, Kabupaten

Barru, pada Rabu (15/05/2024).

Dalam pelaksanaannya, Kapolres mengundang seluruh wartawan yang berdomisili di kabupaten Barru dengan tujuan membangun kerjasama dan sinergitas hadapi pelaksanaan pilkada aman dan damai di kabupaten Barru.

AKBP Dodik Susanto sebut bahwa peran media sangat penting dalam pelaksanaan pilkada di kabupaten Barru tahun 2024.

"Peran media sangat penting kedepannya terutama menghadapi pilkada kabupaten Barru dengan kecepatan informasi media," urainya.

Kapolres berharap kepada seluruh jurnalis yang hadir agar kerjasama dan sinergitas terbangun dengan baik.

"kami harapkan bantuan kawan - kawan jurnalis agar kita selalu berkolaborasi dan bekerjasama sebagai kontrol sosial media," ucap Dodik Susianto berpangkat dua bunga.

ia juga sebut, wartawan adalah pahlawan dengan peran media sangat penting yang bekerja secara profesional.

Program cooling system polres Barru akan berjalan hingga ke kecamatan guna serap masalah dan permasalahan di masyarakat dan isu pilkada tentunya.

Pada kesempatan itu pula dibahas dan didiskusikan bersama terkait tambang ilegal dan kasus - kasus yang saat ini ditangani diantaranya kasus narkoba dimana polres Barru berhasil mengamankan 30 kilogram

"Dihimbau, kalau tidak ada izin jangan lakukan penambangan," himbauan singkat Kapolres Barru.

Selain itu, kesiapan personil polres Barru menurut Dodik Susianto menyampaikan diakhir bahwa personil polres Barru disiapkan dalam pengamanan Pilkada Barru 2024 all out, kita libatkan semua dan ada tahapan penggunaan pengamanan personil.

(Hasyim)